

# Kodim Wonosobo Gelar Liga Santri Piala Kasad

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Jun 21, 2022 - 11:28

Image not found or type unknown



*Kodim 0707/Wonosobo menggelar Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 bekerjasama dengan PSSI Kabupaten Wonosobo bertempat di lapangan Setyo Raharjo Leksono. Acara dibuka langsung oleh Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat ( Senin 20/06/2022).*

Kodim 0707/Wonosobo menggelar Liga Santri Piala Kasad tahun 2022 bekerjasama dengan PSSI Kabupaten Wonosobo bertempat di lapangan Setyo Raharjo Leksono. Acara dibuka langsung oleh Komandan Kodim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat ( Senin 20/06/2022).



Pada kesempatan tersebut, Letkol Inf Rahmat menyampaikan turnamen sepak bola liga santri ini diikuti oleh para santri sebagai tindak lanjut dari program TNI AD yang bekerjasama dengan KONI dan PSSI yang dilakukan di seluruh satuan TNI AD.

Menurutnya, turnamen ini sebagai salah satu wadah untuk mencari bibit dari kalangan para santri yang berbakat dan memiliki potensi dalam olahraga sepak bola untuk dibina dan dikembangkan menjadi pemain sepak bola yang dibanggakan keluarga, masyarakat, bangsa dan negara.



Selain itu turnamen ini juga bisa dimanfaatkan untuk menjalin silaturahmi antara TNI dengan para santri khususnya dan antar pondok pesantren sehingga terjalin komunikasi yang baik di masa yang akan datang.

“Jadi nanti akan dikirim 1 club ke Korem untuk bertanding melawan kabupaten lain di Korem Jogja. Junjung tinggi sportifitas selama bertanding, tetap semangat, jaga kekompakan dan selamat bertanding. Yang perlu diingat dalam bertanding nanti agar tetap jaga sportifitas. Dalam setiap pertandingan pasti ada yang menang dan kalah untuk itu bagi yang menang tidak boleh sombong dan yang kalah jangan berkecil hati. ” tutupnya.



Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat saat menyerahkan piala menyampaikan terima kasih kepada TNI – AD khususnya Kodim 0707/Wonosobo dan Askab Wonosobo yang telah menyelenggarakan Liga Santri Piala Kasad. Semoga kegiatan ini bisa menyalurkan bakat dan hobi bagi santri dalam bermain sepak bola.



Lebih lanjut disampaikan semoga kedepannya liga santri ini terus bisa berlangsung. Dan juga tidak hanya liga santri ini akan tetapi Bupati berharap adanya turnamen bagi seluruh pondok pesantren yang ada di Wonosobo. Dengan harapan muncul bibit – bibit baru pemain sepak bola yang bisa

mengharumkan kota Wonosobo. Yang tidak kalah penting adalah semoga pertandingan sepak bola ini bisa menjadi tuntunan dan tontonan bagi kita semua, pungkas Bupati.